Miami Dade : sa pauvreté étonnante



Des révélations ont été faites par deux journalistes du New Herald, Douglas Hanks et Nicholas Nehamas sur l'existence d'une quantité impressionnante de pauvres dans le conté le plus important de la Floride, Miami Dade.

Ces journalistes ont commencé leur article en rappelant que presque un tiers des enfants de maternelle vivent dans la pauvreté.

Ces journalistes considèrent que ces données viennent prouver la grande différence qui prédomine parmi ses habitants.

Robert Hesler qui est l'auteur du rapport intitulé "Revenus et pauvreté au Conté de Miami-Dade en 2013 a déclaré à la presse que le niveau extrême de pauvreté a augmenté de façon démesurée.

Pour sa part une chercheuse de l'Université Internationale de la Floride, Alayne Unterberger, a déclaré:

"Le coût astronomique des loyers, le manque des transports en commun, le coût élevé des prêts étudiants contribuent à ce que les résidents de Miami Dade aux bas revenus restent dans la pauvreté".

Le Service des Recherches Économiques de Miami-Dade a fait connaître un rapport d'un total de 2 qui analyse l'état de la pauvreté dans ce conté

Voici quelques unes de ses conclusions:

Environ un sur 5 familles de Miami-Dade vivent dans la pauvreté. Cela équivaut à dire que prêt de 541,000 de ses résidents font face à la pauvreté, sur une population totale de 2 millions et demi de personnes.

- Miami-Dade est en tête à niveau national, c'est à dire qu'elle a le taux de pauvreté le plus élevé parmi les 257 contés du pays.
- Seul environ 40% de la population gagne un salaire lui permettant de vivre aisément.
- La communauté afro-américaine de Miami-Dade est celle qui affronte la situation la plus désavantageuse avec un taux de pauvreté de 29%.
- Près de 149,000 enfants y résidant vivaient dans la pauvreté en 2013.

Robert Hesler, coauteur de ce rapport a admis qu'il a été surpris par le grand nombre d'enfants qui vivent au dessus du seuil de pauvreté.

Patricia Robbins, la principale responsable de l'organisation caritative Homestead Farm Share, spécialisée dans la distribution d'aliments parmi les personnes en situation de grande pauvreté a signalé:

"La majorité de la population ne comprend pas comment il y a de grands groupes de personnes aux États-Unis qui n'ont pas suffisamment d'argent pour payer les choses essentielles comme le loyer, l'électricité ou la nourriture."

Elle a ajouté : « Ils essaient de payer d'abord le loyer, ensuite l'électricité et la dernière chose c'est la nourriture".

"Ce que les enfants demandent le plus c'est du lait. Ils se contentent de n'importe lequel. Il est évident que les enfants avec lesquels nous parlons ne mangent pas à leur faim. Ils sont maigres et fragiles".

Ces résultats sont sans aucun doute inquiétants. Surtout que l'on ne fait pas référence à un pays du Tiers Monde, mais à celui qui se présente comme le procureur de la démocratie et des droits humains sur la planète, un pays qui au nom de ces deux principes a couvert d'ignominies l'histoire de cette nation.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/especiales/comentarios/65573-miami-dade-sa-pauvrete-etonnante



Radio Habana Cuba